

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Monitor Penyaluran BLTS Kesra 2025 untuk Ribuan KPM di Kecamatan Sagaranten

Sukabumi - SUKABUMI.TELISIKFAKTA.COM

Nov 25, 2025 - 10:08



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Monitor Penyaluran BLTS Kesra 2025 untuk Ribuan KPM di Kecamatan Sagaranten

Sukabumi — Polsek Sagaranten Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan **monitoring penyaluran Bantuan Kesejahteraan Rakyat 2025 (BLTS Kesra 2025)** yang berlangsung di **Kantor Pos Cabang Pembantu Kecamatan Sagaranten**. Penyaluran bantuan ini menasar ribuan keluarga penerima manfaat (KPM) dari 12 desa di wilayah Kecamatan Sagaranten.

Kegiatan monitoring tersebut dihadiri sejumlah unsur pemerintahan, di antaranya Kepala Pos Sagaranten Maman Sumarna, Camat Sagaranten R. Akhsan Bratadiredja beserta jajaran, petugas PKH Kecamatan Sagaranten, serta personel Polsek dan Koramil Sagaranten.

Setiap KPM menerima bantuan sebesar **Rp300.000 per bulan** untuk tiga bulan (Oktober–Desember), sehingga total yang diterima masing-masing KPM adalah **Rp900.000**. Hingga hari ini, penyaluran telah dilakukan untuk enam desa, yakni Desa Sagaranten, Curugluhur, Mekarsari, Gunungbentang, Cibitung, dan Margaluyu, dengan total ratusan KPM di setiap desa.

Sementara itu, sejumlah desa lainnya dijadwalkan menerima penyaluran pada 26 November 2025, sedangkan dua desa lainnya masih menunggu penjadwalan ulang.

Kapolsek Sagaranten, **AKP A. Suryana B, S.H**, menyampaikan bahwa monitoring dilakukan untuk memastikan penyaluran berjalan **aman, tertib, dan tepat sasaran**.

“Polsek Sagaranten berkomitmen mengawal proses penyaluran BLTS Kesra 2025 agar berlangsung tertib serta memberikan rasa aman kepada masyarakat penerima bantuan,” jelas Kapolsek.

Beliau juga menekankan pentingnya pengamanan mengingat besarnya jumlah KPM yang hadir dalam proses penyaluran.

“Antusiasme masyarakat cukup tinggi sehingga kami melakukan langkah-langkah pengamanan untuk mencegah gangguan Kamtibmas serta memastikan seluruh KPM dapat menerima bantuan dengan nyaman,” tambahnya.

Kegiatan monitoring berjalan lancar dan kondusif. Polsek Sagaranten akan terus berkoordinasi dengan pihak kecamatan, Kantor Pos, serta unsur terkait lainnya demi kelancaran penyaluran berikutnya.